



ゆいまあるだより

2013年
7月号

6月といえばシトシトと降り続ける雨と、その雨によって淡い花色がより引立たつ紫陽花を思い起こしますが、皆様は何を連想されたでしょうか。今年はずいぶん気温高めめの6月で、おまけに雨もほとんど降らない空梅雨でした。しかしその甲斐もあって沢山外出できたので結果オーライですね☆



6月の外出【花かつみ】

今月18日、毎年恒例となっている下芳池の花かつみ見学をして参りました。咲き誇る2000株以上もの花かつみはまさに圧巻の一言…。

6月という季節をからだ全体で感じ取る事の出来る貴重な体験でしたっ♪



6月のイベント【鉄板焼きパーティー】

4日には 普段食べてないものを食べて頂く という事で、鉄板焼きパーティーを催しました。このような夕食形態を特別食と言います。特別食では入居者様に始めの下準備の段階から深く関わって頂きスタッフは見守りが基本となり時々補助する事に徹します。そうする事で入居者様に達成感を味わって頂けるのです☆



なによりも昔を思い出して作業して下さるので記憶力維持や手のリハビリにもなり一石三鳥！？
ホットプレートテーブルに置き、皆様が集まったら大きな声でいただきますっ！（人）
美味しい焼肉と焼きそばを囲んで、一緒にワイワイ楽しく過ごすことが出来ました☆

★ホームページにもフォト日記を掲載しています！★

<http://ha-bu.net/>